
 

 
 

 
 
 

 

Senhor Presidente; 
Senhores Vereadores; 

 
 
                              Com fundamento nos dispositivos regimentais em vigor 

nesta Casa de Leis, requeiro à Mesa, que seja endereçada correspondência 
indicatória ao Chefe do Executivo Municipal, com cópias á Secretaria 
Municipal de Infraestrutura, para que seja construídas pontes de concreto 

nos seguintes rios:  

  Rio Café; 

 Rio Cumbuco;  

 Rio das Mortes;  

 Rio Suspiro. 

Ambas localizadas na zona rural do Município De 
Primavera do Leste MT. 

 
 
 

Justificativa: 

 
 

O município de Primavera do Leste, localizado na região sul do estado 
de Mato Grosso, uma cidade que apresenta um grande desenvolvimento em 

virtude da economia baseada no agronegócio. 
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Os locais mencionados dispõe de pontes de madeiras que já se 
encontra em estado precário, deterioradas pelo tempo, o que muitas vezes 
dificulta a passagem de transportes nessas regiões. 

 
Não podemos deixar de citar que trata de regiões responsáveis por 

grande parte da produção agrícola e que necessita de uma garantia na 
passagem para assim darem continuidade ao trabalho rural com mais 
segurança. 

 
Cumpre ressaltar que com a ausência de uma ponte de concreto, as 

pessoas são obrigadas a passar por várias situações de risco, aumentando 
assim o medo e o desânimo no desenvolver de suas tarefas diárias. A 
construção da ponte de concreto valorizará a localidade e trará maior 

tranquilidade para quem a utiliza, podendo todos ter uma locomoção com 
uma boa infraestrutura, facilitando a passagem e consequentemente a 
escoação dos produtos agrícolas da região. 

 
A construção de ponte em concreto, além de beneficiar a todos que 

trafegam pelas regiões, também trará economia no que diz respeito à 
manutenção, pois uma ponte de madeira em péssimo estado de conservação 
gera necessidade de manutenção para que não aconteça nenhuma tragédia. 

 
Por essas razões, requeiro o apoio dos demais pares desta casa de leis, 

para que assim possamos cumprir nosso papel de porta voz de toda 
população primaverense, Ante o exposto, estamos certos de que esta 
indicação será de grande valia para a sociedade e de muito reconhecimento 

para vossa gestão. Dessa forma gostaríamos que o Executivo Municipal, e 
os demais Órgãos mencionados, se possível atendesse a nossa sugestão.   
                                                                                                                                                                             

Sala Das Sessões. 18 de Maio de 2017. 
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